



Junta Distrital Canca La Reina
nov 12 ·

•••

Buenas noches Distrito, le tenemos una pregunta.

¿Cómo van quedando los trabajos de la decoración navideña del Mejor Distrito de todo el país?





Junta Distrital Canca La Reina

nov 14 ·

...

Acompáñanos mañana al encendido de luces navideñas de nuestro parador Fotográfico, justo en la entrada de nuestro Distrito.

Ven y junto a nosotros démosle la bienvenida a la Navidad.





Junta Distrital Canca La Reina
nov 16 •

...

¡Ni la lluvia detuvo mi fiesta!

En la noche de ayer Sabado quedaron encendidas, de manera oficial, las luces navideñas en la entrada de nuestro Distrito.

Con mucha alegría, nuestro director distrital Víctor Bretón dejó inaugurada esta hermosa iluminación que marca el inicio de la Navidad.

¡Bienvenida la Navidad, Reineros!





Junta Distrital Canca La Reina
nov 25 ·

•••

¡La Navidad llega a Canca La Reina!

Este jueves 27 de noviembre recibimos oficialmente la época más hermosa del año con el gran encendido de las luces navideñas de nuestra Parroquia Reina de Los Ángeles.

¡Ven con tu familia, amigos y vecinos!
Celebremos juntos la alegría, la fe y la unión que caracterizan a nuestra comunidad. ❤️

⭐ Acompáñanos y dale la bienvenida a la Navidad en grande.

¡Canca La Reina se ilumina! 🎅





Junta Distrital Canca La Reina

nov 28 •

...

En la comunidad de Los Paulino, en Canca la Reina, quedó inaugurada una Farmacia Comunitaria, un proyecto impulsado por Cáritas Arquidiocesana de Santiago y la Junta Distrital, dirigida por Víctor José Bretón Gil.

La apertura se realizó este viernes con la presencia de Noelia González, directora ejecutiva de Cáritas, el director distrital Bretón Gil, la subdirectora Carmen Santos, el padre Juan Pablo Jiménez —quien realizó la bendición—, así como vocales y representantes de grupos comunitarios y de la Iglesia.

La farmacia comenzó a operar de inmediato, con horario de lunes a viernes de 8:00 a 1:00 y de 1:30 a 4:30, y los sábados de 8:00 a 12:00. Ofrece medicamentos de calidad a precios accesibles, servicio de toma de glicemia, y orientación preventiva sobre las enfermedades más comunes en la zona.

Este proyecto representa otro logro importante de la Junta en su esfuerzo por seguir fortaleciendo el desarrollo del Distrito Municipal de Canca la Reina.





Junta Distrital Canca La Reina

nov 27 ·

•••

Así de hermosas quedaron las luces navideñas en nuestra Parroquia Reina de Los Ángeles.

En la noche de hoy dimos la bienvenida a la Navidad como se merece, en un ambiente bonito y lleno de alegría.

Gracias a la Banda de Música del Ayuntamiento de Moca por acompañarnos y ponerle ese toque especial con sus melodías navideñas.

La Navidad llegó a Canca La Reina, y llegó con luz, unión y mucho ánimo.

